
Consiglio Comunale INT 9 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: OCCUPAZIOINI ABUSIVE ALLOGGI ATC

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

In alcune zone della città i cittadini residenti nelle case popolari segnalano una situazione di grave
disagio a seguito della costante e incomprensibile presenza di zingari all’interno dei cortili

PREMESSO ANCORA CHE

Da notizie in mio possesso nel fine settimana dell’8 e 9 gennaio u.s. ci sono stati quattro tentativi di
occupazione abusiva di cui due riusciti

CONSIDERATO CHE

La sensazione dei cittadini residenti negli alloggi Atc è che lo Stato si sia arreso a questo tipo di
episodi e che nessuno intervenga per ripristinare la legalità

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

• Quali azioni la città stia intraprendendo insieme alla Prefettura per tutelare la proprietà privata e il
ripristino della legalità attraverso lo sgombero degli alloggi occupati abusivamente

• Quanti alloggi Atc siano stati occupati abusivamente e quanti interventi di sgombero siano stati
effettuati

Torino, 10/01/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Tronzano
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